

Swainson. Il était situé sur le dessus de la souche d'un saule qui avait été coupé à environ seize pouces de terre. J'ai vu l'oiseau-mère quitter le nid et j'ai essayé de la tuer, mais elle était trop sur ses gardes. J'ai tué un mâle près du nid à ce moment-là. Ce nid se composait de mauvaises herbes garnies d'herbe sèche, et contenait quatre œufs bleus bien frais. Le 11 juin j'ai trouvé un autre nid contenant quatre œufs, à environ quatre pieds de terre dans la fourche d'un saule. Il était fait de mauvaises herbes et de boue et garni d'herbe sèche. Les œufs étaient d'un bleu pâle avec des taches tirant sur le brun. (*Spreadborough.*) Au lac Nonningue, à environ 100 milles au nord d'Ottawa, cette espèce remplace la grive de Wilson. Le 1er juillet 1901 on a trouvé un nid, contenant deux jeunes oiseaux, à six pieds de terre dans un érable. Il était fait d'herbe et de mousse verte, et garni de feuilles sèches et de radicules. Il mesurait 4 x 3 et 2,60 x 2. (*Garneau.*) Un nid trouvé le 16 juin 1902, à Scotch Lake, comté d'York, Nouveau-Brunswick, contenait quatre œufs frais. Il était à 30 pieds de terre, et à huit pieds du tronc sur la branche d'une grande épinette blanche, et se composait de brindilles et de mousse garnies de feuilles sèches. (*W. H. Moore.*)

#### 759. Grive solitaire de Kadiak.

*Hyllocichla guttata guttata.* (PALLAS) BREWSTER. 1902

Le 26 et le 29 août respectivement on a pris à Hope, sur le goulet Cook, deux mâles de cette espèce en plumage d'automne neuf. Ceux-ci ont les parties supérieures d'un vert-olive et leur description s'accorde avec celle d'un oiseau pris le 18 août 1899 à Circle City, Alaska.

M. Osgood estime que les spécimens ci-dessus appartiennent à *verecunda*. On en a pris deux autres spécimens, le 7 et le 14 septembre respectivement, à Tyonek et à Hope, sur le goulet Cook, Alaska. Ceux-ci portent un nouveau plumage d'automne, et ont une teinte quelque peu plus vert-olive que les oiseaux d'automne venant de Kadiak. (*Osgood.*) M. Osgood estime que ces derniers appartiennent à *aonalaschkwa* typique et dit que l'île Kadiak est la retraite de cette espèce. (*Macoun.*)

Le 2 juin 1899 nous avons entendu le ramage de plusieurs spécimens de cette espèce à Skagway, et M. Osgood en a pris un autre à Haines. Elle était assez commune à Glacier où nous en avons pris encore plusieurs autres, mais ces derniers étaient très timides, se tenant dans les bosquets toute la journée, et, le soir, ramageant